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５月開会議会号

新型コロナウイルス感染症対策に係る補正予算を可決しました
　令和２年定例会の始まりである開会議会を５月18日、19日に開き、定例会の会期を令和２年５月18日から令和３年
４月30日までの348日間とすることを決めました。また、新型コロナウイルス感染症関連の補正予算を可決したほか、
役員の改選などを行いました。
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議案第１号 修正動議 否決 ６：27 × ○ × ○ ○ ○ × ○ ○ × × × × × × × － × × × × × × × × × × × × × × × × ×
※ ○は賛成　×は反対　　　※ 議長（諸岡覚）は採決に加わらない。　　　　　　　　　　※ 議案について、賛成、反対の双方あった場合のみ、表示しています。

｜ 予算常任委員会分科会 ｜

総 務 分 科 会
◆特別定額給付金給付事業費について
　質疑　オンライン申請に関し、本市の状況はどうか。
　回答　本市は５月２日からオンライン申請を始めて
おり、振り込み処理が滞らないような認識を持って
取り組んでいる。
◆ひとり親家庭等生活困窮対策給付金給付事業費につ
いて
　意見　困窮した方々への支援は今後さらに拡大して
いくべきと考える。
　意見　生活に困窮する市民を支えるという給付金の
役割を認識し、速やかに支給できるよう努力してほ
しい。

教 育 民 生 分 科 会
◆学童保育事業費について
　質疑　新型コロナウイルス対応において、多くの協
力をいただいた学童保育所の運営者や指導員、保育
園等の職員の方々に対して手当を給付していくべき

と考えるがどうか。
　回答　学童保育所はもちろん、保育園等についても
多くの協力をいただいている。他の部局とも協議し
ながら検討していきたい。
　意見　手当を含めたフォローを行い、新型コロナウ
イルスの感染拡大の第二波が来た時に、改めて協力
を願えるだけの体制、手当は整えておくべきである。

産 業 生 活 分 科 会
◆テナント賃料減免等支援補助金について
　質疑　今後の先行きが不透明な中、多くのオーナー
の協力を促す体制にする必要があるが、どのように
告知していくのか。
　回答　ホームページで告知するとともに、不動産関
係団体等に働きかけを行うことで、多方面から周知
を図っていきたい。

都市・環境分科会
別段の質疑、意見はありませんでした。

予算常任委員会審査の概要 各分科会および全体会で示された主な意見等の概要をお知らせします。

　ひとり親家庭等生活困窮対策給付金給付事業費に関し、給付対象を児童扶養手当受給者に限定したことについて、委
員からは、「国の特別定額給付金は国民一律に10万円を給付すると決められている。子育てするならよっかいちとうた
うのであれば、当給付金もそれに倣って、ひとり親家庭に対し一律に、子ども１人につき３万円を給付するという考え
方に改めるよう強く要望する。」との意見がありました。

｜ 予算常任委員会全体会 ｜

議案の議決結果〈５月開会議会〉
市長提出議案 議　案　名 議決結果

議案第１号 令和２年度 一般会計補正予算（第２号） 原案可決 全　員

議案第２号 令和２年度 国民健康保険特別会計補正予算（第２号） 原案可決 全　員

議案第３号 令和２年度 水道事業会計第１回補正予算 原案可決 全　員

議案第４号 介護保険条例の一部改正 原案可決 全　員

※提出された修正動議の内容は裏面をご覧ください。

修正案 議　　　　案　　　　名 議決結果

議案第１号　修正動議 令和２年度 一般会計補正予算（第２号）（新型コロナウイルス感染症関連経費（危機管理室所管部分）） 否　決 賛成少数

市長提出議案 議　案　名 議決結果

議案第５号 国民健康保険条例の一部改正 原案可決 全　員

議案第６号 水道事業給水条例の一部改正 原案可決 全　員

議案第８号 監査委員の選任 同　意 全　員

議案の賛否一覧表
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〈略歴〉
平成19年 初当選　４期目
副議長、
　予算常任委員会委員長、
　決算常任委員会委員長、
　総務常任委員会委員長、
　議会運営委員会副委員長
　などを歴任
昭和29年生まれ　66歳
住所：天カ須賀二丁目
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議会新役員を選出しました。議長に早川新平議員、副議長に村山繁生議員
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〈略歴〉
平成23年 初当選　３期目
総務常任委員会委員長、
　都市・環境常任委員会
　委員長、
　予算常任委員会副委員長、
四日市港管理組合議会副議
長などを歴任

昭和27年生まれ　68歳
住所：陶栄町
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議会運営委員会議会運営委員会 常任委員会常任委員会 ｢常任委員会｣は、本会議から付託された議案や請願を審査する
ところで、本会議の予備審査的な役割を果たしています。

◎委員長　○副委員長

［◎委員長　○副委員長］（11人）

◎石川　善己

○加納　康樹

　川村　幸康

　小林　博次

　笹岡秀太郎

　谷口　周司

　豊田　政典

　中川　雅晶

　日置　記平

　樋口　博己

　樋口　龍馬

総　務（８人）

◎荻須　智之
○豊田　祥司
　笹岡秀太郎
　土井　数馬
　豊田　政典
　樋口　博己
　村山　繁生
　森川　　慎

教育民生（９人）

◎竹野　兼主
○森　　智子
　荒木　美幸
　石川　善己
　伊藤　昌志
　川村　幸康
　後藤　純子
　中村　久雄
　平野　貴之

産業生活（８人）

◎三木　　隆
○笹井　絹予
　太田　紀子
　小川　政人
　中川　雅晶
　日置　記平
　樋口　龍馬
　諸岡　　覚

都市・環境（８人）

◎谷口　周司
○小田あけみ
　伊藤　嗣也
　井上　　進
　加納　康樹
　小林　博次
　森　　康哲
　山口　智也

予　算（33人）

◎樋口　博己　　○樋口　龍馬
他、議長を除く全議員　　

決　算（31人）

◎森　　康哲　　○中川　雅晶　　　
　　他、議長及び議会選出の監査委員を除く全議員

政 友 ク ラ ブ（９人） ◎川村　幸康　○森　　康哲　　伊藤　嗣也　  小川　政人　　荻須　智之　　笹井　絹予
 　笹岡秀太郎　　中村　久雄　　日置　記平

新 風 創 志 会（８人）	 ◎石川　善己　○平野　貴之　　井上 　 進　　谷口　周司　　豊田　政典　　早川　新平

 　三木　　隆　　諸岡　　覚

リ ベ ラ ル２１（６人）	 ◎加納　康樹　○樋口　龍馬　　小田あけみ　　後藤　純子　　竹野　兼主　　村山　繁生

公 明 党（５人） ◎樋口　博己　○中川　雅晶　　荒木　美幸　　森　　智子　　山口　智也

市民ｅｙｅｓ（３人） ◎小林　博次　○土井　数馬　　伊藤　昌志

いずれの会派にも属さない議員（３人） 団体を結成している議員　日本共産党（２人） ◎太田　紀子　○豊田　祥司
	 団体を結成していない議員（１人） 　森川　　慎

会  派  の  構  成　　　　　　◎代表　○副代表

ご意見･ご感想などのあて先
〒510-8601 四日市市諏訪町1番5号 四日市市議会事務局
Tel 059-354-8340　Fax 059-354-8304
Eメールアドレス shigikai@city.yokkaichi.mie.jp

ホームページ　  四日市市議会  検索

発行／四日市市議会　編集／広報広聴委員会
　今後１年間、私たち８人の委員が｢よっかいち市議会だより｣の編集に携わることにな
りました。よろしくお願いいたします。

広報広聴委員会
[◎委員長　○副委員長]

◎早川　新平　○村山　繁生　　伊藤　昌志　　太田　紀子
　後藤　純子　　笹井　絹予　　平野　貴之　　山口　智也

　四日市港管理組合　　伊藤　嗣也　　小川　政人　　小林　博次
　　　　　　　　　　　平野　貴之

　朝明広域衛生組合　　伊藤　嗣也　　井上　　進　　小田あけみ
　　　　　　　　　　　加納　康樹　　小林　博次　　森　　康哲
　　　　　　　　　　　山口　智也

　三重県後期高齢者医療広域連合　　早川　新平

一部事務組合議会議員 （四日市市選出議員）

広 域 連 合 議 会 議 員 （四日市市選出議員）

議案第１号	 修正動議（新型コロナウイルス
感染症関連経費）提案説明

　補正予算の議決前に既決予算を流用してマスク
を購入した手続きは問題があると考えており、事実
確認のために提出を求めた資料を見ても、正しい手
続きを経たのか疑わしいと感じている。マスクの購
入単価も１枚40円台と今となっては高価であり、ま
た、マスクの購入費用を減額しても直ちに市民生活
に影響を及ぼすものではないことから、本事業費を
減額する修正動議を提出する。　　（小川政人議員）


